

Bodensee Nachrichten

DIE WOCHENZEITUNG

Am Marktplatz «Haus Münzhof» | 9400 Rorschach | Inseratenannahme 071 844 23 50 | Redaktion 071 844 23 65 | info@bodensee-nachrichten.ch

Der Chef Remo Hämmerle von Fasswerk Hämmerle in Goldach



4

FC Rorschach-Goldach 17 überwintert auf dem zweiten Tabellenrang



13

Bilderbogen Am Samstag, 11.11 um 11.11 Uhr fand das «Einguggä» statt



14

Ticketverlosung Gewinnen Sie 2x2 Tickets für «Christine Thürmer – Die grosse Trailshow»



15

steiner
Storen • Tore • Türen • Fenster

Steiner-Storen-Tore-Türen-Fenster AG
Churerstrasse 39, 9450 Altstätten

Tel. 071 / 757 94 90
www.steinerag.swiss info@steinerag.swiss

Hospizgruppe Goldach feiert 20-jähriges Jubiläum

Von Claudia Eugster

Am vergangenen Samstag, 11. November feierte die Hospizgruppe Goldach in der Wartegghalle ihr 20-jähriges Jubiläum.

Goldach Seit 20 Jahren leistet die Hospizgruppe Goldach Sterbebegleitung. Ehrenamtliche Freiwillige unterstützen Menschen für ein selbst bestimmtes Dasein in der letzten Lebensphase sowie deren Angehörige. Beim Jubiläumsfest gab es die Möglichkeit, sich mit den freiwilligen Helfern zu unterhalten.

Mensch steht im Vordergrund Beim Eintreffen wurden die Gäste von der Guggenmusik «Möttelisunders Untereggen» empfangen. Nach einer Ansprache von Cornelia Krapf-



Gross war die Freude des Teams der Hospizgruppe Goldach bei der Feier zum 20-jährigen Jubiläum.

Bildquelle: ce

Rütimann, Leiterin der Hospizgruppe Goldach, führte Philipp Langenegger durch den Abend. Zu Gast waren Regierungsrat Bruno Damann, Kantonsratspräsidentin Andrea Schöb, Goldacher Gemeinderätin Simone Kästli und Michael Götte, Nationalrat und Gemeindepräsident von Tübach. Die Ehrengäste lobten das Engagement der Hospizgruppe und verdankten es. Im Anschluss an die Festreden gab es Hospiz-Tee und eine Hospiztasse für alle Gäste. Ausserdem bestand die Möglichkeit, sich mit den freiwilligen Helferinnen und Helfern über ihre Arbeit bei der Hospizgruppe zu unterhalten. Und dann gab es ein feines Abendessen. Während des Abendprogramms unter dem Motto «Im Sterben sind wir alle gleich» moderiert von Philipp Langenegger erzählten die Hospizler von ihren Erlebnis-



Weitere Fotos auf: www.bodensee-nachrichten.ch

sen am Bett. An diesem Abend und bei der Arbeit der Hospizgruppe generell stand und steht vor allem aber eines im Zentrum – der Mensch und die Menschlichkeit.

KURZMELDUNG

Schliessung Seniorenheim Brenden per Ende Februar

Lutzenberg Das Seniorenwohnheim Brenden wird per 29. Februar 2024 geschlossen. Dies hat der Gemeinderat Lutzenberg am Montag, 6. November 2023 um 15.30 Uhr auf Antrag der Kommission für das Alter beschlossen.

Umgehend um 16.30 Uhr wurden die Angestellten und die Angehörigen der Bewohnerinnen und Bewohner informiert. Im Anschluss an die Budgetversammlung orientierte Ressortchefin Esther Albrecht über die Schliessung des Seniorenwohnheims Brenden per Ende Februar 2024.

Um die Heimbewohner vor dem zu Bett gehen nicht unnötig aufzuwühlen, wurden Sie am Dienstag, 7. November 2023 nach dem Frühstück persönlich über die Schliessung informiert. Seit 2008 hat sich der Gemeinderat dafür eingesetzt, dass der Altersheimbetrieb im Seniorenwohnheim Brenden aufrecht erhalten bleibt und eine Nachfolgelösung gemeinsam mit privaten Investoren gefunden wird. Aus wirtschaftlichen Gründen hat sich nunmehr der dritte und letzte Investor zurückgezogen. Im Heim wohnen zurzeit acht Bewohner. Selbstverständlich nimmt der Gemeinderat seine Sozialkompetenz wahr und sorgt dafür, dass ein guter Heimplatz für alle gefunden wird.

Der Gemeinderat hat auch eine finanzielle Verantwortung gegenüber der Bevölkerung und kann die aktuelle Situation nicht weiter verantworten. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden auf dato gekündigt. Ihnen wird eine dienstalters- und leistungsbezogene Abgangsschädigung gewährleistet. Der gesamte Gemeinderat bedauert es sehr. Doch kann er aufgrund der Bewohnerzahl, dem jährlich anfallenden grossen Defizits und einem fehlenden Investor, keinen Weiterbetrieb mehr verantworten. *pd/red*